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                                                              第３８号 

   ＣＳだより   はいちゅう             

                                                         令和６年５月発行 

 

 第 1回榛原中学校学校運営協
議会が開かれる。 

  令和６年度第 1回の学校運営協議会が５月９日（木）午後３時から本校会議

室で開催されました。新委員の紹介・会長、副会長の選任に続き、学校経営方

針、教育課程編成に関すること等の承認がされました。 

  学校運営協議会次第       開会の前に体育大会練習の参観及び CS ルームの見学 

                                                  全体進行  伊故海CSD 

 １ 校長あいさつ 

 ２ 牧之原市学校運営協議会規則について 

 ３ 会長・副会長の選任について 

    ・委員自己紹介 

    ・選任 

 ４ 協議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）教育目標及び学校経営方針について 

      ○令和６年度学校経営方針について                      杉田校長 

      ○職員組織及び学級・生徒数等について 

      ○教育課程編成について                                杉本教務主任 

        ＊承認を求めます 

      ○県費・市費・PTA・学校予算について                  小川事務主査 

 （２）地域住民等の協力や参画に関すること                   杉本教務主任 

       ・３年生牧之原未来プロジェクト7/10発表会 

       ・２年生職場体験学習9/25～27 

       ・1年生防災学習9/25～27 発表会9/30 

       ・こころざし講話会 山本恭平様（トマトップ）12/8 

  （３）地域から学校へ依頼すること                          各委員から 

       ・細江区・坂部区から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ５ 自由懇談 

 ６ その他 

    ・第２回学校運営協議会  9月12日 ・第3回学校運営協議会2月28日 

    ・夏季職員研修（コミュニティ・スクールについて・職員との懇談） 

 

 

神谷会長に委嘱書が渡されました    教育目標達成に向け地域と共に活動がスタートしました 



- 2 - 

 学校運営協議会委員を紹介します 

 

 

 

 

 

 

会 長 

    神谷好一 

      （川崎地区） 

生徒が学校へ行くこ

とが楽しいと思える

環境づくりを地域の

人達と協力して頑張

ります。 

会長として協議会の

更なる発展に尽力し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

      副会長 

      山﨑 泰 

   （細江地区） 

榛原中学校で学んで

成長していく子ども

たちと指導にあたっ

ている先生方のため

に、何ができるか学

校運営協議会委員と

して少しでも力にな

ればと考えています 

 

 

 

 

 

 

 

      杉山広美 

     （静波地区） 

 

榛原中学校に来る度

に環境が整っている

ことに感心します。

微力ではございます

が、榛中教育に貢献

できるように努力い

たします。何かござ

いましたらお声をか

けてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯田高広 

（勝間田地区） 

 

学校運営協議会委員

として2年目を迎え

ます。今年も杉田校

長の学校経営方針に

添って子ども達のた

め、教職員の皆様方

のために微力ではあ

りますが尽力したい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

枝村朋子 

      （PTA代表） 

 

学校運営協議会委員

として2年目となり

ます。「こころざし

を育てる」榛原中学

校の教育目標達成に

向け、生徒の皆さん

と教職員の応援団と

して頑張りたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

            

  河村和恵 

    （坂部地区） 

 

 

榛原中学校の生徒の

皆さんが健やかに成

長していく姿にいつ

も元気をいただいて

います。これからは

今より近くで、地域

と一体となって応援

させていただきます

。 

 

 

 

 

 

 

山本恭平 

    （勝間田地区） 

 

 

皆さんこんにちはこ

れから皆さんが楽し

く学校生活が送れる

ようお役に立てたら

と思います。そして

皆さんと繋がる中で

農業の魅力を発信し

ていけたらと思いま

す。共に頑張りまし

ょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

伊故海芳則 

  （ディレクター） 

 

 

コミュニティ・スク

ールデレクターとし

て４年目になります

。地域の力を生徒の

学びに繋げる役割を

果たしたいと思いま

す。ゴールはまだま

だ見えませんが一歩

一歩近づけていきた

いと思います。 

 

 

学校運営協議会参加者メンバー      （学校側職員） 

 

杉田雅良校長・橋本哲教頭・ 

杉本卓弥教務主任・白鳥容孝統括室長（小川つかね事務主査） 

 
 


